

## 3º EDUCACIÓN INFANTIL

### Segunda visita

Queridos amigos de cuento:

Se me ha ocurrido una idea. Habéis sido unos magníficos anfitriones, pero me he dado cuenta de que vosotros... vosotros no conocéis dónde yo vivo, ino conocéis mi hogar. Y ya va siendo hora, ¿no os parece?

Es verdad que yo viajo mucho, que estoy todo el día de un lado para otro, buscando historias y amigos a los que les gusten los cuentos. Pero de vez en cuando me gusta parar, recordar tranquilamente lo que he vivido, pensar en los avatares que me han sucedido durante el viaje y anotar en mi agenda las direcciones de mis nuevos amigos. Y eso me gusta hacerlo en mi casa, tranquilamente, descansando de tanto ir de aquí para allá.

Por eso hoy me gustaría invitaros a que me visitarais, porque mi casa es vuestra casa y quiero recibirlos a todos como os merecéis.

Por favor enviadme una carta para saber la fecha de vuestra visita no vaya a ser que me pille al otro lado del mundo y no pueda atenderos.

Esperando con mágica ilusión, se despide,

*El Mago de la palabra*

